



月報

1
月号

Monthly Bulletin

2014-2015年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10
高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300
FAX. 086-225-5300

2014-2015年度
国際ロータリーの
テーマ



2014-2015年年の折り返し点を過ぎて



会長

大森 茂

今年度の国際ロータリーのテーマは、「ロータリーに輝きを」で、松本ガバナーはスローガンとして「笑顔でSERVICE」を提唱されました。それらを受けて岡山西ロータリークラブとして、ロータリアンやその周りの人々を対象と考え「みんな 輝く笑顔に」をモットーとしましたが、半年間を振り返った時、果たしてみんなが輝く笑顔になれたかどうか、いくつかの反省と課題が見えてきたように思います。

輝く笑顔でいられる条件の一つは、健康であり、また自分自身の存在感や満足感が充足されていることが必要なのかなと思います。しかしロータリークラブに対する価値観は、一人ひとりで異なる部分・要素があり、その調整は不十分であったように考えています。

2015年は、当初より、フランス・パリで発生したテロ事件があり、戦後70年・阪神淡路大震災20年という節目の年であります。ロータリークラブそしてロータリアンを取り巻く環境も、変化の振れがあります大きくなっているように感じます。そうした中、岡山西ロータリークラブとしての下半期の大きな事業としては、フィリピンの未就学児童への教育支援プログラムと、その成果の検証を行う学習・報告会が予定しています。

外国のことよりも前に、国内の貧困対策や青少年健全育成の支援もあるのではと思う気持ちもありますが、ややもすれば目線が内にこもりがちな時代だけに、坂元年度・衣笠年度よりスタートした地道な国際貢献も忘れては、いけないのかと考えています。

今回、2月4-7日のフィリピン現地視察旅行では、神風特攻隊の基地跡地(マバラカット)や戦犯収容所(モンテンルバ)にも行き戦後70年に思いを寄せたいと思います。

来年度は、岡山西ロータリークラブ創立55周年を迎えることになりますが、今後の持続的なクラブ運営を目指すために、収支の見直しを行うことも、これから重要な課題だと思いますので、皆さんのご意見を引き続きよろしくお願ひいたします。

社会奉仕委員長 高井 平

冬の仲よし祭

12月6日(土)の冬の仲よし祭は厳しい冷え込みに見舞われましたが、岡山西クラブから13名、岡山理科大学ローター・アクトから2名が参加しました。

オープニングでは、サンタさんに扮した大森会長が約140名の利用者の一人ひとりにクリスマスプレゼントを手渡されました。なかには感激のあまりでしょうか、サンタさんとの「ハグ」を交わして喜ぶ利用者さんがあつたりして、大いに盛り上りました。

オープニングの後、仲よしの皆様から心尽くしのおもてなしを受けましたが、とりわけ、寒い朝の「湯豆腐」は格別でした。

また、テレビせとうち様に夕方のニュース報道の取材をいただき、全日空ホテル様からサンタの衣装を貸していただきました。会員の方々からは多数のバザーの協賛品をいただきました。お陰をもちまして冬の仲よし祭のサポートを終えることができました。まことにありがとうございました。



平成 26 年度クリスマス家族会について

親睦家族委員長 杉本 好弘

親睦家族委員会にとって一大イベントである「クリスマス家族会」が例年通り 12 月 25 日に岡山全日空ホテルの「曲水」の間に開催されました。会員 55 名、ご家族 65 名、IA・RA 等のゲスト 10 名を加え、総勢 120 名のご参加をいただきました。

会は米山奨学生の張艶利さんの中国の伝統楽器「箏」の厳しい調べで始まり、大森会長のご挨拶、衣笠前会長の「メリークリスマス」のご発声で乾杯が行われ、アトラクションへと移ってきました。張さんはアトラクションの中でも素晴らしい箏の演奏を聞かせてくれました。

懇親会・アトラクションは昨年同様、親睦家族委員会の野田委員の名司会のもとで盛大に盛り上がりました。

会も半ばに差し掛かった頃に、子供たちが楽しみにしているサンタさんからのプレゼントが行われました。高井副会長が扮するサンタクロースと橋本委員のスノーマン、市川委員・玉井委員のトナカイが会場を練り歩き、会場を大いに賑わしてくれました。子供たちからはトナカイの顔が怖いと、その前に田中委員がロボットダンスをしながら作ってくれたバルーンの剣で立ち向かうシーンも見受けられました。(どちらの会員のお孫さんかな?) ちびっ子たち一人ひとりにプレゼントが渡されると会の盛り上がりは最高潮に達しました。

また、恒例の会員への大抽選会に続き、アトラクションの締めは、迫力ある早島町の「い草太鼓」の演奏を聴いていただきました。今回クリスマス家族会では異例の太鼓演奏を取り入れたの

は、早島町在住の野田会員の奥様が太鼓クラブのメンバーという縁によるものでした。会の最後は高井副会長のご挨拶の後、参加者全員で「手に手つないで」を大合唱し閉会となりました。また、会員の皆様へ大森会長からと中国銀行さんからの素敵なお祝いをいただきました。

至らぬ点も多々あったかと思いますが、滞りなく会を終了できましたこと、心から感謝申し上げます。また、汗だくになって着ぐるみ姿になっていたサンタさん、スノーマン、トナカイはじめ、全日空ホテルの渡部さん、親睦家族委員の皆さん本当に疲れ様でした。



スマイルボックス

○12月 1日

手をつなぐ育成会仲よし様 いつもお世話になり、有難うございます。

金政 泰弘君 本日の卓話、大藤君のお話楽しみにしております。

大森会長・藤原幹事 大藤先生を歓迎いたします。

高井 研一君・梶谷 伸顯君・峰谷 泰祐君・平野 隆茂君・千田 益生君 大藤先生を歓迎いたします。卓話楽しみにしています。益々世界に羽ばたいて下さい。岸本 善博君 行き倒れ、道徳く人に助けられ 夏の終りに 吾れ蘇る 大森会長、病室へのお見舞いありがとうございました。介護いただいた通りすがりのおふたり様（男 1 女 1）命いただきました。ありがとうございました。済生会病院救急室の藤原 Dr.三上看護士長、的確な初期処置ありがとうございました。内科主治医 3 人の Dr.そして 8F ナースセンタースタッフのみなさん、くわえて泌尿器の中村 Dr.大変お世話になりました。大勢のみなさまのおかげでこのように社会復帰できました。感謝いたしております。かんしゃのしるしとしてマニラへの基金に 10 万円と米山財團に寄附を、本日いたしました。大勢の皆様ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

上野 正義君・山下 日出夫君 岸本先輩の久しぶりにお元気なお姿を拝見し感動しました。

岩居 博君・高柴 正悟君 岸本さん、お元気なお顔を拝見し、ひと安心です。今後も笑顔をお願いします。

田中 良司 君 先日、ファッショショナーの後にご紹介させていただいたフードメゾン岡山店が、イオンモールに 11/29 ソフトオープンし、12/5 グランドオープンをむかえます。ご案内のチラシも表口にご用意しました。皆様のおこしをおまちしております。

○12月 8日

大森会長・藤原幹事 本日の講師 原田義之様を歓迎します。

丸川 真太郎君 岡山南 RC 長家さんを歓迎します。

高井 平君 (12 月 6 日) 冬の仲よし祭のクリスマス会では、当クラブから 13 名、ロータークラブから 2 名が参加し、また、会員の方々からは多数のバザーの協賛品をいただきました。冷え込みの厳しい朝でしたが、大森会長の扮するサンタさんが約 140 名の利用者の方々の一人ひとりにクリスマスプレゼントを手渡されました。感激した利用者さんとサンタさんとの「ハグ」などがあり、大いに盛り上りました。なお、川端さんのご配慮により、テレビせとうち様に夕方のニュース報道の取材をいただきました。皆様方のご協力のもと、夏に続き、仲よし祭のサポートを無事こなすことができました。まことにありがとうございました。

藤原 喜幹君 病気も治り、復帰しました。来年の JR カレンダーを振りにお持ちください。

杉本 好弘君・梶谷 伸顯君・田中 良司君・臼井 英治君 藤原さん、復帰おめでとうございます。また、一緒に親睦会活動やっていきましょう。

橋本 信洋君 藤原駅長さんお帰りなさい。又カレンダーありがとうございます。年末・年始の繁忙期になりますがお体を労って乗りきって下さい。

高柴 正悟君 岡山駅長藤原喜幹さん、ご帰還おめでとうございます。同期として嬉しい思います。今後も気をつけて下さい。

玉井 真一君 昨日のゴルフコンペで優勝しました。2 度と優勝はないと思いますが、来年度も参加致します。

○12月 15日

上野 正義 君 拙文を書いてみました。お暇なときにご一瞥いただければ光栄です。

○12月 22日

衣笠前会長・丸川前幹事 本日フィリピン奨学金にささやかながら 5 万円寄付させていただきました。